

Monsieur Jacques Noiseux (âgé de 48 ans), né à Montréal (Québec), est nommé Ambassadeur en Syrie.

Monsieur Noiseux (baccalauréat ès arts, Collège Jean-de-Brébeuf et Collège Ste.-Marie, 1959; licence en droit, Université de Montréal, 1963; Institut des Sciences politiques, Paris, 1964; admis au barreau au Québec, 1965) entra au ministère des affaires extérieures en 1965. Il fut affecté à l'étranger à Londres, Kinshasa, Dakar et Paris. À Ottawa, il servit comme Directeur-adjoint, Coordination fédérale-provinciale 1975; Directeur interimaire, service de presse de 1976 à 1977; et Chef de Cabinet adjoint, Résidence du Gouverneur général de 1981 à 1984. En 1984, il a été nommé Ambassadeur au Liban.

* * * *

Monsieur A. Douglas Small (âgé de 60 ans), né à Collingwood, Ontario, est nommé Haut-commissaire en Nouvelle Zélande avec accréditation simultanée à Fidji et Twalu.

Monsieur Small (baccalauréat ès arts, Université de Toronto, 1947) entra au ministère des Affaires extérieures en 1955. Il fut affecté à l'étranger à Bonn, Lagos, Dar-es-Salaam et Londres. À Ottawa, il fut de 1974 à 1978, Rédacteur de discours principal attaché au Secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures; Directeur, Asie de l'Est et Directeur, Affaires du Pacifique. En 1978, Monsieur Small fut nommé Ambassadeur au Pakistan. Depuis 1983, il est Directeur général, Communications et Services généraux. Monsieur Small remplace Monsieur C.O.R. Rousseau qui rentre à Ottawa.